



Le président du DREE a participé aux célébrations du 70e anniversaire de la représentation de l'Église orthodoxe russe à Sofia



Service de communication du DREE, 06.12.2022. Le 6 décembre, la représentation de l'Église orthodoxe russe en Bulgarie a célébré le 70^e anniversaire de sa fondation à l'église Saint-Nicolas de Sofia. A cette occasion et en l'honneur de la fête de saint Nicolas, patron de l'église, fêté le 6 décembre en Bulgarie selon le nouveau calendrier, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et l'évêque Gerasime de Melnik, secrétaire du Saint-Synode de l'Église bulgare, ont célébré la Divine liturgie devant une foule nombreuse de fidèles.

Les hiérarques concélébraient également avec le recteur de la représentation de l'Église russe à Sofia, l'archimandrite Vassien (Zmeïev), le représentant de l'Église roumaine en Bulgarie, les prêtres

accompagnant le métropolite Antoine dans son voyage, dont l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, vice-président par intérim du DREE, ainsi que des clercs des Églises russe et bulgare.

L'office était célébré en présence de plusieurs personnalités officielles, notamment l'ambassadeur de Russie en Bulgarie, l'ambassadeur de Russie en Macédoine du Nord, l'ambassadeur de Serbie en Bulgarie, etc.

A la fin de la liturgie, le métropolite Antoine de Volokolamsk a chaleureusement souhaité la bienvenue aux membres du clergé et de l'épiscopat bulgare au nom du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies. Il a souligné le rôle important de la représentation de l'Église à Sofia, de même que celui de la représentation de l'Église bulgare à Moscou, dans la consolidation des liens entre les deux Églises, liées par des rapports d'unité : « Là où est l'unité, là est le Seigneur. Où est la division, là est l'ennemi du genre humain. Et l'Église, pendant toute son histoire, a fait et continue à faire son possible pour unir les hommes. » Selon Mgr Antoine, « l'unité la plus solide est celle fondée sur Dieu, sur la foi, sur le seul baptême, la seule Eucharistie. C'est en cela que consiste le trésor de l'Église. »

En souvenir des festivités, le métropolite Antoine de Volokolamsk a offert à l'église Saint-Nicolas une icône de Notre-Dame-du-Signe.

Le président du DREE a aussi remis des distinctions aux personnes soutenant l'Église orthodoxe russe à Sofia, ainsi qu'à l'archimandrite Vassien, recteur de la paroisse, et à d'autres clercs et laïcs.

Ensuite, un office d'intercession a été célébré dans la crypte devant le tombeau de saint Séraphin (Soboliev).

Le même jour, le métropolite Antoine de Volokolamsk a visité la cathédrale Saint-Alexandre-Nevski de Sofia, bâtie en 1912 en mémoire des guerriers russes qui luttèrent pour la libération de la Bulgarie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89856/>